

Wo ist die Heimat...?

Negis Klasse bekommt Zuwachs aus Deutschland...!

Von abgemeldet

Kapitel 7: Interludium: Imaginärer Tagebucheintrag

"Da kannst du dir echt was drauf einbilden, Nagi. Dass ich all dies auf mich genommen habe, all das zurückgelassen habe, nur um dir zu sagen, dass ich am ende doch noch gewonnen habe... Eigentlich doch kompletter Schwachsinn, oder? Aber so bin ich nunmal... Ich führe alles zu Ende, was ich einmal angefangen habe...

Du wirst es nicht glauben, aber ich habe doch tatsächlich geschafft, deine Barriere zu umgehen, zu fliehen aus der Mahora-Schule... Ja, heute habe ich endlich geschafft, worauf ich all die Jahre lang hingearbeitet habe...

Man könnte es ein Tauschgeschäft nennen.. 30 Freunde gegen die Freiheit.

Und ich hätte mir nie gedacht, dass es so ein schweres, schmerzhaftes Geschäft sein würde... Ich bin einfach zu weich geworden..

Aber heulend zurückzurennen ist jetzt keine Option mehr.

Ich werde dich finden, Nagi, hörst du? Und bevor ich dich gefunden habe, werde ich keinen Schritt mehr zurück gehen! Ich sehe dich schon am Horizont stehen.. dort, wohinter der Mond verschwindet, weht dein flatternder Umhang..

Es tut so gut, wieder zu fliegen, ins Nichts, ins Ungewisse. Gerade wird es wieder heller, und langsam wird der Himmel wieder erhellt durch die Sonne, die sich langsam wieder am Horizont hinaufschiebt und glitzert, sich spiegelt in den endloosen weiten des Meeres.. Mein erster Tag zurück in der Freiheit...

Und ich hab keine Ahnung, wo ich übernachten soll. Ich war viel zu verwöhnt dort in der Mahora-Schule.. Ich kann mir kaum noch vorstellen, im Freien zu schlafen, oder mich selbst versorgen zu müssen..

Ich werde sicher die Teezeremonien vermissen. Und die Go-Spiele mit dem alten Sack, die Trainingsstunden mit deinem Sohn -Er ist zu was geworden, worauf du stolz sein kannst, dafür hab ich gesorgt- , die gewalttätige, aber dennoch liebenswerte Asuna, und vorallem Chachamaru..

Aber ich werde schon darüber hinweg kommen. Ich muss darüber hinwegkommen.

Vorallem muss ich diesen unglaublichen Drang besiegen, sofort umzukehren, dieses vage Gefühl, was wichtiges vergessen zu haben...

Aller Anfang ist schwer. Aber ich komme klar.

Warte nur auf mich, Nagi, ich bin bereits unterwegs."